

Artikel vom 03.12.2017

Weihnachtsmarkt 2017

CSU wieder mit einer eigenen Hütte am Weihnachtsmarkt



Trotz eines ungemütlichen Wetters, z.T. mit Schneeregen, stimmten sich die Besucher des diesjährigen Weihnachtsmarktes am Mitteleschenbacher Dorfplatz wieder auf die Vorweihnachtszeit ein. Neben einem umfangreichen Bühnenprogramm hellten am Abend dann auch die vielen Lichter der Weihnachtsbeleuchtung die Stimmung auf. Unterschiedlichste Köstlichkeiten wurden geboten, der CSU-Ortsverband war natürlich auch wieder mit einer eigenen Hütte vertreten.